

• PULSO
POLÍTICOPor Francisco
Cárdenas Cruz

Critica oposición paquete anti-inflacionario

fcardenas@pulsopolitico.com.mx

Más tardó el secretario de Hacienda, Rogelio Ramírez de la O, en aparecer por primera vez en una mañana en Palacio Nacional para presentar el Paquete Contra la Inflación y la Carestía, para que en los próximos seis meses se reduzcan los precios de los productos de la canasta básica y contener la elevada inflación, que dirigentes y legisladores de oposición en cuestionar "por tardía, temporal e insuficiente".

Algunos dirigentes empresariales, que en días anteriores sostuvieron reuniones con funcionarios del gobierno para acordar ese paquete con el que se intentará estabilizar los precios de 24 productos, coincidieron en su disposición de colaborar para hacer frente a ese problema, aun cuando algunos de ellos coincidieron en advertir que colaborarán en esa tarea en la medida de sus posibilidades y "harán lo que puedan".



DE ESTO Y DE AQUELLO...

A un año de ocurrida la tragedia en la Línea 12 del Metro en la que perecieron 26 personas y decenas más resultaron heridas, vuelve a dar de qué hablar y escribir: por un lado, un presunto “conflicto de interés” en el que incurrió la empresa noruega DNV, que investigó las causas del desplome de un tramo en Tláhuac, motivará que la Jefa de Gobierno de la CDMX, Claudia Sheinbaum, no sólo rescinda el contrato que tenían sino que presentará una demanda civil.

Dijo que el tercer informe que presentó esa empresa es “deficiente, mal ejecutado, con problemas técnicos, tendencioso y falso” y en el que aparece un abogado, Héctor Salomón Galindo Alvarado, que en 2012 interpuso un recurso electoral contra el hoy presidente López Obrador, “y además, trabajó en el gobierno federal con Enrique Peña Nieto”.

La empresa, por su parte, sostuvo que el informe final de las investigaciones realizadas, se entregó apegado totalmente a lo acordado, a tiempo y completo, elaborado “sin la participación de ningún experto que pudiera tener un conflicto de interés” y rechaza incumplimiento o falla alguna, por lo que el diferendo apenas comienza.

Además, lo sucedido en la llamada Línea Dorada, que iba a discutirse ayer en la sesión de la Comisión Permanente, fue eliminado del orden del día por presiones de la bancada de Morena y evitar cuestionamientos de la oposición a funcionarios actuales y de cuando se realizó esa obra.

Por cierto, según *The Washington Post*, tras reuniones con los secretario de Estado, Antony Blinken, y de Seguridad Nacional, Alejandro Mayorkas, el canciller Marcelo Ebrard aceptó que México reciba a más cubanos y nicaragüenses deportados de allá para que de aquí los manden a sus países... si es que no intentan quedarse aquí.